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                                                     【文責】 教頭 平澤 篤典 
   

□3 年生が「持続可能な下條村」をテーマに、「中学生村づくり意見交流会」を行いました□ 
 7/18(火)に 3 年生が「中学生村づくり意見交流会」を行いました。今年度は

４グループに分かれ「下條村の新たな魅力」「下條村の魅力アップ」「道の駅の

有効活用」「生活福祉」について様々なアイデアを出し合いながら活動をしてき

ました。  

当日は「新しいお土産や食べ物」「下條村体験ツアー」「グルメ改革・レジャー

スペース」「買い物弱者と防災」について，自分たちで取り組みたいことや村への

提言(お願い)について、金田村長 様をはじめ、議会や役場の皆様、カッセイカ

会議の皆様と、意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 年生は教えていただいたご意見をもとに新たな考えや思いをふくらませ、これからの学習で「下條村のために自分たちがで

きそうなこと」についてさらに深めていきます。 

 

□ 村内外の２０事業所で職場体験学習をしました <２年生>   □ 

 7/11(火)―13（木）の 3 日間，2 年生は学校を離

れ，近隣の２０の事業所で職場体験学習を行いました。

生徒たちはこれまでジョブカフェ信州の方をお招きして「マナー

講座」を実施したり，履歴書を作成したりして準備を進めて

きました。当日は，慣れない環境での仕事ということもあり，

朝から緊張したようですが，どの職場においても一生懸命取

り組んでいる様子が見られました。２日目，３日目と進むに

つれて，徐々に環境にも慣れ，仕事のやり甲斐や職場への

貢献，達成感など今まではあまり感じたことのない気持ちをも

てたようです。 事業所の皆様，大変お世話になりました。 

【職場体験を通して学んだこと =振り返りカードより=】 

 最初の時は嫌な気持ちもあったけど，仕事をいざやってみるととても楽しく，やりがいというものを感じることができました。職場

の方は優しくていねいに教えてくださり，とても助かりました。 

 わからないことだらけで，どうしたらいいかわかないことがあったけど，事業所の方が優しく教えてくださって，とてもやりやすかっ

た。２日目になるとだんだん慣れてきて効率的にやることもできた。事業所の方に「助かります」って言ってもらえてとてもうれしか

った。最後の日は帰り際に「もうちょっといてほしかった」と言われて，僕でも役に立つことができていたのかと思い嬉しかった。  

【生徒の感想】村づくり意見交換会でした。人がくる前は全然いけると思っていたけど，いろんな人が部屋に入ってきたら空気

がピーンとなった気がしました。大きな声で話すことを意識しました。その後の質問では，大人の人が「この提案はいいよ」とか

「値段ややり方は？」などちゃんと考えて言ってくれていて嬉しかったです。少し大人の仲間入りをしたみたいですごくドキドキした

けど，ほめてくれたり，アドバイスをしてくれたりして嬉しかったです。自分たちの案が本当になるようにがんばろうと思いました。 

【参加者より】 とてもよい取り組みだと思いますので，ぜひ継続していってほしいと思います。大人の入れ知恵ではない発想が

多く，大人が現実をみて提案するものと違って，いいアイデアがあると思った。意見交換では，大人の見方で「現実的」なこと

を言われたかと思うが，ブレずに進んでいってほしい。最後のまとめが楽しみです。このまま自分たちらしさを大切にいろいろ調

べたり，まとめたりしてください。 



□１年生が「木工教室」を行いました。飯下建設業労連下條支部の皆様、ありがとうございました□ 

 7/6(木)に飯下建設業労連下條支部の皆様にご来校いただき、「木工教室」を行い

ました。 支部の皆様の指導のもと、「パタパタ小物入れ」作りに挑戦しました。木材加工

や組み立てに苦労する姿が見られましたが、支部の皆様のサポ

ートもあり、無事に仕上げることができました。生徒からは「少し

時間がかかってしまったけど、とてもよい物ができた。早く使ってみ

たい」「まっすぐに釘を打つのが難しかった」「かんなでスーッと削っ

てかっこよかった」等の感想が聞かれました。下條支部の皆様、

ありがとうございました。 

 

□資源物回収へのご協力ありがとうございました□ 

7/8(土)資源回収を行いました。早朝より各地区での回収ありがとうござい

ました。梅雨の晴れ間，約１時間の作業でした。保護者の皆様のお力添えも

あり滞りなく無事行うことができました。生徒の皆さんも各地区でよく働いてくれ

ました。今回集まった資源は現金換算で，224,298 円でした。このお金は清

明祭の資金として大切に使わせていただきます。いろいろな活動が徐々にコロ

ナ前に戻りつつありますが，資源回収については少子化等の影響からいくつか

検討することも出てきております。来年度以降の実施方法についてもご意見を

いただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

【7-9 月の主な予定】 

7/25-8/24 夏期休業 

7/26-8/1 3 年保護者懇談会(午後)  

8/25(金) 2 学期始業式 

8/29(火) 3 年総合テスト③ 

8/29(火)-30(水) １年臨海学習 

9/1(金) 避難訓練② 

9/2(土) 参観日③･情報モラル教育講演会 

9/4(月) 振替休業 

9/30(土) 清明祭 <9/29 体育祭> 

 

 

待ちに待った夏休みですね。いい休みにしましょう。休みは始まる前の日が一番楽しいですね。１ヶ月間の夏休みを有意

義に使って，心身ともにたくましく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。３年生は来るべき進路選択に向けて

実力を伸ばす時間にしようと考えていることでしょう。ぜひやり遂げてください。 

自信を持って成果を語れる夏休みに 

 資源回収へのご協力、ありがとうございま

した。おかげさまで、無事に終えることがで

きました。 


